

Margitta Maßar in den Ruhestand verabschiedet



Nach einem langen Arbeitsleben wurde vor wenigen Tagen Frau Margitta Maßar in den Ruhestand verabschiedet. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider sprach ihr Dank und Anerkennung für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste aus und überreichte eine entsprechende Urkunde nebst Präsent.

Frau Maßar kam am 01. Januar 2008 als Reinigungskraft zum gemeindeeigenen Haus des Kindes „Im Mandelgraben“. Seit März 2012 war sie für die Sauberkeit in Teilen der Pestalozzi-Grundschule zuständig.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde im Rathaus überraschten 20 Drittklässler der Pestalozzi-Schule die Ruheständlerin mit einem Lied und einem Gedicht. Stellvertretende Schulleiterin Martina Schuster würdigte Frau Maßar als treue Seele der Schule, die auch den Kindern hilfsbereit zur Seite stand. Zum Kreis der Gäste gehörten außerdem Büroleiter Gunther Holzwarth, Stefan Bummel für die Liegenschaftsverwaltung, Wolfgang Hampel für die Personalverwaltung sowie Michael Fuchs für den Personalrat.

(Amtsblatt vom 08. November 2018)